



Santiago, 28 de julio de 1993

Excelentísimo Señor
Mahathir Mohamed
Primer Ministro de Malasia
KUALA LUMPUR

Estimado Sr. Primer Ministro y amigo:

Me es muy grato aprovechar la visita a Malasia del señor Almirante don Jorge Martínez Busch, Comandante en Jefe de la Armada de Chile, para hacerle llegar por su intermedio mi más cordial saludo.

Los programas de cooperación en el ámbito de la construcción naval que están en marcha entre nuestros países, que motivan la visita del Almirante Martínez, son una de las todavía modestas pero importantes y prometedoras expresiones en que se está concretando la política de colaboración entre nuestros países, que su Gobierno y el mío estamos impulsando, a partir de su breve pero fructífera visita a Chile hace dos años.

Recuerdo con mucho agrado mi estadía en Kuala Lumpur en noviembre último. Tengo la convicción de que nuestra coincidencia de visiones sobre las perspectivas de desarrollo de nuestras naciones, los acuerdos a que hemos llegado y los pasos que seguimos dando para intensificar nuestra cooperación bilateral, como asimismo en el grupo de los 15, son acciones fecundas en beneficio de nuestros pueblos, y de la causa de la paz y del progreso humano.

Hoy he tenido el agrado de recibir a su Ministro de Comercio Internacional de Industria, señora Dato' Seri Rafidah Aziz, quien preside la IV Reunión del Comité Empresarial Chileno-Malasio, con asistencia de numerosos empresarios de ambos países, y mañana inaugurará el Edificio de Malasia en Santiago, que tendrá gran importancia para las actividades de vuestro país y sus nacionales en el nuestro.



Abrigo la esperanza de poder encontrarnos en Nueva Dehli en la próxima reunión del Grupo de los 15. Lamentablemente, las fechas que se han fijado resultan imposibles para mí; yo tenía reservado mediados o fines de noviembre, pero después se me anunció que sería en los primeros días de ese mes, oportunidad en que visitará Chile el Presidente de la República Federal Alemana. Ahora se me habla del 13 y 14 de diciembre; pero habiendo en Chile elecciones generales el 11 de ese mes, yo no podría estar en Nueva Dehli antes del 14. Confío en que este tropiezo pueda solucionarse.

Será una satisfacción para los chilenos que S.E. navegue en "La Esmeralda", el buque Escuela de nuestra Armada Nacional. Deseo que sea grato para S.E. y una oportunidad de conocer a nuestros marinos.

Reiterándole las seguridades de mi mayor consideración y aprecio, me es grato saludarlo muy cordialmente.

Su amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR